



Pressemitteilung – 15.11.2023

Gießener Weihnachtscircus – So fröhlich ist Weihnachten!

Es glitzert und funkelt allerorten. Tannenduft und Kerzenschein verzaubern. Glühwein, Lebkuchen und Bratwurst kitzeln den Gaumen. Es ist Weihnachtszeit. Zeit der Besinnlichkeit, Zeit des Ausspannens, Zeit für Familie, Verwandte und Freunde – und auch Zeit des Fröhlichseins.

Weihnachtscircusse haben inzwischen eine gewisse Tradition. Die tiefverschneiten eiskalten Winter sind Vergangenheit und leben nur noch in der Erinnerung, die Temperaturen sind auch um Weihnachten herum eher gemäßigt. Also gute Bedingungen, ein festlich geschmücktes Circuszelt aufzubauen und an den Feiertagen eine fröhliche Circusshow für die ganze Familie anzubieten. Und sollte es draußen doch einmal etwas kälter sein, dann sorgt moderne Klimatechnik für kuschelige Wärme im Zelt.

Erstmals zieht ein Weihnachtscircus Gießen und Mittelhessen in seinen Bann. Ein neues Unterhaltungsangebot für Alt und Jung. Weihnachtszeit ist inzwischen auch Circuszeit. Und ein Weihnachtscircus ist auch gänzlich anders als das aus dem Sommer bekannte Gastspiel eines Tournee-Circus'. Das weihnachtliche Flair überträgt sich auf das Circusgelände; auch hier ist alles schön geschmückt und erstrahlt in hellem Glanz. Es wird aufwendiger dekoriert, manch liebevoll geschmücktes Detail ist zu entdecken. Der Circus bleibt länger in der Stadt und auch die Circusleute freuen sich, zur Weihnachtszeit etwas entspannter und ohne Reisehektik an einem Ort zu sein.

Etwas Besonderes ist auch das Festprogramm des Gießener Weihnachtscircus, der auf dem Festivalgelände in der Karl-Glückner-Straße sein Chapiteau aufbaut. Direktor Timmy Barelli und sein Team haben exklusiv für das zweieinhalb Wochen dauernde Gastspiel Top-Artisten aus aller Welt verpflichtet. Für die flotte musikalische Begleitung sorgt das große Circus-Orchester aus der Ukraine. Auf Wildtiere wird beim Weihnachtscircus bewusst verzichtet. Dafür können sich Groß und Klein an edlen Pferden, lebhaften Ponys und lustigen Hunden erfreuen. Für menschlichen Spaß sorgt Clown Simo. In typischer Maskierung und den klassisch viel zu großen roten Schuhen wird er mit einem Lachen die Menschen verzaubern. Romantisch wird es bei der Tüchernummer von Salima Folco, die sich auf ganz besonders einmalige Art und Weise zwischen (Circus-)Himmel und Erde bewegt. Ebenfalls in die Luft entführt die ukrainische Artistin Raisa Kutsyr mit einer eindrucksvollen Darbietung an den Strapaten.

Geschwindigkeit ist (k)eine Hexerei – das zeigt Tempo-Jongleur Nandor Varadi. Der gefragter Star in internationalen Manegen aus Ungarn beherrscht das Spiel mit Bällen, Ringen und Keulen perfekt, so dass die Augen der Zuschauer Mühe haben, seinen temporeichen Tricks zu folgen. Ebenfalls aus Ungarn kommt Diana Boiachin. Sie verzaubert phantasievoll mit ihren kleinen und großen Seifenblasen. Eine stimmungsvolle Nummer, die so richtig zu Weihnachten passt. Heiß wird es dann bei Feuerschlucker Simo aus Marokko. Er hat diese gefährliche Kunst perfektioniert und wird mit seiner Feuershow begeistern. Die Leidenschaft und das Temperament Afrikas bringen die Kenya-Boys in die Manege. Bei ihren Auftritten mit Limbotanz, Pyramidenbauen, Seilspringen und vielfältiger Bodenakrobatik springt der Funke ihrer ausgestrahlten Lebensfreude direkt auf das Publikum über.

Das circensische Menü ist angerichtet. Jetzt heißt es genießen. Im Gießener Weihnachtscircus. So fröhlich ist Weihnachten.

Premiere für den ersten Gießener Weihnachtscircus ist am Freitag, dem 22. Dezember 2023, auf dem Festivalgelände in der Karl-Glöckner-Straße. Um 15 Uhr gibt es einen großen Familien-Nachmittag mit Sonderpreisen von 15,- € für Sperrsitz und 20,- € für Loge, gültig für Groß und Klein. Um 19.30 Uhr folgt die festliche Abend-Premiere.

Danach sind Vorstellungen bis zum Sonntag, 7. Januar 2024, täglich um 15 Uhr und 19.30 Uhr. Am Heiligabend, 24. Dezember, gibt es nur eine Vorstellung um 14 Uhr. Unter dem Motto „Wir warten auf’s Christkind“ lädt der Circus Kinder bei freiem Eintritt ein, den Heiligabend-Nachmittag in fröhlicher Umgebung zu verbringen. Zum Abschluss am Sonntag, dem 7. Januar 2024, finden die Vorstellungen um 11 Uhr und um 15 Uhr statt. Am 28.12. (Donnerstag) und 2.1. (Dienstag) ist spielfrei. Neben dem 22. Dezember gibt es auch an den beiden weiteren Freitagen, 29. Dezember und 5. Januar, Familien-Nachmittage mit Sonderpreisen.

Zum Jahresausklang lädt der Gießener Weihnachtscircus am 31. Dezember um 19.30 Uhr zur großen Silvester-Gala ein. Der Abend wird neben der Vorstellung durch die eine oder andere Überraschung aufgelockert, es gibt ein Feuerwerk in der Manege und bei der Silvesterparty kann dann mit Musik und Tanz ins Neue Jahr hinein gefeiert werden.

Karten gibt es bei allen bekannten Vorverkaufsstellen mit Reservix-Service und online im Ticketshop auf der Circus-Webseite (<https://giessener-weihnachtscircus.jimdosite.com/>). Ab dem 15. Dezember ist auch die Circuskasse auf dem Festivalgelände geöffnet. Und zwar täglich von 11 bis 13 Uhr sowie ab 22. Dezember an den Spieltagen zusätzlich immer 1 Stunde vor Vorstellungsbeginn. Telefonische Info und Kartenreservierung unter 0178 / 254 49 02.

Weitere Informationen:

Gießener Weihnachtscircus
Direktion Timmy Spindler-Barelli
Bismarckstr. 85, 66953 Pirmasens
E-Mail: gebr.barelli@gmx.de

Webseite: <https://giessener-weihnachtscircus.jimdosite.com/>
Facebook: <https://www.facebook.com/GiessenerWeihnachtscircus>